

Dandim 0824/Jember Hadiri Upacara Sertijab Danyon Raider 509/K

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

May 27, 2023 - 12:44



JEMBER – Bertempat di Mayonif Raider 509/K Jl Tidar Kelurahan Karangrejo Kecamatan Sumpersari Kabupaten Jember, dilakukan Upacara Serah terima Jabatan (Sertijab) Komandan Batalyon Infanteri (Danyonif) Raider 509/K dengan Inpesktur Upacara Danrigif Raider 9/K Kolonel Inf Fuad Suparlin. Pada Sabtu 27/05/2023.



Serah terima Danyonif Raider 509/K Letkol Inf Huslida Melala. Dihantikan oleh pejabat baru Mayor Inf Dian Dessiawan Setyadi, diacarakan dengan Upacara Serah Terima dilapangan Yonif Raider 509/K dengan inspektur Upacara Danbrigif Raider 9/ K Kolonel Inf Fuad Suparlin, dihadiri oleh Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlamnan, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Danyon Armed 8/105 Tarik Letkol Arm. Ketut Wira Purbawan, Serta Komandan satuan TNI dan pejabat terkait lainnya.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember dalam Wawancaranya menyampaikan selamat atas dilaksanakannya serah terima jabatan Danyon Raider 509/K tersebut, saya atas nama keluarga besar Kodim 0824/Jember menyampaikan selamat dan sukses kepada Letkol Inf Huslida Melala yang sukses menjalankan jabatannya sebagai Danyon Raider 509/K dan semoga selalu sukses dalam mengemban jabatan selanjutnya.

Demikian halnya kepada Mayor Inf Dian Dessiawan Setyadi, saya menyampaikan selamat datang di Kabupaten Jember, dan semoga mampu mengemban jabatannya sebagai Danyon Raider 509/K dengan baik dan sukses.



Lebih lanjut Dandim 0824/Jember menyampaikan bahwa serah terima jabatan seperti ini merupakan hal yang biasa terjadi dalam setiap satuan. serah terima jabatan bagian dari proses pengembangan organisasi, yaitu melakukan penataan di berbagai bidang organisasi, antara lain melalui mutasi dan promosi jabatan. kegiatan tersebut memiliki tujuan untuk memberikan kesempatan dan meningkatkan kemampuan, serta memperluas wawasan dalam rangka pengembangan karier. Jelasnya. (Siswandi)